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ATA DA NONAGÉSIMA OITAVA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DO INSTITUTO
DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES DO DISTRITO FEDERAL - IPREV-DF - CONAD

Aos treze dias mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e três, às nove horas e dez minutos, por
videoconferência, realizou-se a Nonagésima Oitava Reunião Extraordinária do Conselho de Administração
do  Ins�tuto  de  Previdência  dos  Servidores  do  Distrito  Federal  -  CONAD/Iprev-DF,  ins�tuído  pela  Lei
Complementar nº 769, de 30 de junho de 2008, como órgão superior que integra a estrutura do Regime
Próprio de Previdência Social do Distrito Federal. A sessão foi presidida pelo Presidente deste Conselho,
sr.  Rogério  Oliveira  Anderson.  Conforme  disposto  pelo  art.  88  da  Lei  Complementar  nº  769/2008,
par�ciparam da reunião os seguintes Conselheiros Titulares representantes do Governo:  Juliana Neves
Braga Tolen�no, representante da Secretaria de Estado de Fazenda do DF; Paulo Cavalcan� de Oliveira,
representante do Tribunal de Contas do Distrito Federal; Inaldo José de Oliveira, representante da Câmera
Legisla�va  do  Distrito  Federal;  e  Raquel  Galvão  Rodrigues  da  Silva,  representante  do  Ins�tuto  de
Previdência  dos  Servidores  do  Distrito  Federal.  Conselheiros  Suplentes  representantes  do
Governo: Raimundo Dias Irmão Júnior, representante da Casa Civil do Distrito Federal;  Ledamar Sousa
Resende, representante da Secretaria de Estado de Planejamento, Orçamento e Administração do DF;
Ana Carolina Reis Magalhães, representante da Procuradoria-Geral do DF; e Paulo Henrique de Sousa
Ferreira,  representante  do  Ins�tuto  de  Previdência  dos  Servidores  do  Distrito  Federal.  Conselheiros
Titulares  representantes  dos  segurados,  par�cipantes  ou  beneficiários  indicados  pelas  en�dades
representa�vas dos servidores a�vos, ina�vos ou pensionistas do Distrito Federal conforme signatários:
Ana  Paula  Machado  Neves,  Marcelo  Mota  de  Queiroz,  Saulo  de  Oliveira  Nonato,  Rogério  Oliveira
Anderson,  Cássia  Maria  de  Souza  Barreto  e  Rafael  Teixeira  Cavalcante.  Conselheiros  Suplentes
representantes dos segurados, par�cipantes ou beneficiários indicados pelas en�dades representa�vas
dos servidores a�vos, ina�vos ou pensionistas do Distrito Federal conforme signatários: Nailde Oliveira
do  Nascimento.  Registra-se  que,  em  razão  da  ausência  dos  Conselheiros  Titulares,  os  Conselheiros
Suplentes, Ana Carolina Reis Magalhães; Ledamar Sousa Resende; Raimundo Dias Irmão Júnior; e Nailde
Oliveira  do  Nascimento  Silveira  par�ciparam  desta  reunião  na  qualidade  de  Conselheiros  Titulares.
Registra-se também que par�ciparam desta reunião, na qualidade de convidados, os seguintes servidores
do Iprev-DF: Thiago Mendes Rodrigues, Diretor de Inves�mentos; Luiz Gustavo Barreira Muglia, Diretor
Jurídico; Marina Gomes da Silva Nunes, Assessora Especial da Presidência; e Ana Paula Nogueira, Chefe da
Assessoria Especial da Presidência. Havendo quórum legal, o Presidente do Conselho de Administração,
Rogério Oliveira Anderson, declarou aberta a reunião, passando-se, então, à apreciação de parte  dos
informes gerais, visando a posse do conselheiro, Raimundo Dias Irmão Júnior, representante suplente da
Casa Civil do Distrito Federal. Em seguida, o Presidente Rogério quis deixar registrado que sempre pode
contar  com os  bons  prés�mos da  equipe  do  Iprev-DF,  expressou  que  todos  sabem que  é  penoso  o
trabalho de registrar Ata,  deixando a consideração e elogio para atuação da servidora Marina com a
entrega da Ata às 23h do dia anterior.  Com a palavra,  a  conselheira Raquel  Galvão abordou sobre a
importância  da  referida  Ata,  comentou  sobre  o  tempo  exíguo  entre  a  Reunião  Ordinária  e  a
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Extraordinária,  sobre  o  trabalho  da  Marina  e  pediu  desculpas  pelo  Iprev-DF  não  ter  conseguido
encaminhar a Ata com mais antecedência, sugerindo a leitura do documento na reunião para realizar os
ajustes per�nentes. Item I - Leitura e Aprovação da Ata e do Extrato da Ata da 77º Reunião Ordinária.
Após a leitura da Ata, o conselheiro Paulo Cavalcan� indagou se poderia adiantar o voto de aprovação na
Ata e do calendário devido à compromisso que precisa atender. Em resposta, a conselheira Raquel Galvão
informou  sobre  a  possibilidade  da  excepcionalidade  no  caso.  Assim,  o  Presidente  Rogério  Anderson
solicitou que a Secretaria registrasse em Ata o voto de aprovação do conselheiro Paulo Cavalcan�, que
convocado  por  questão  de  trabalho,  precisou  se  re�rar  da  reunião.  O  conselheiro  Paulo  Cavalcan�
agradeceu pela compreensão. Em seguida, o documento foi devidamente aprovado pelos membros que
par�ciparam da 77º Reunião Ordinária, após ajustes pontuais solicitados pelos membros do colegiado ao
longo da leitura. Observa-se que a Ata aprovada será disponibilizada para posterior assinatura, com vistas
à inserção no Sistema Eletrônico de Informações - SEI-GDF. Logo após o Presidente Rogério comentou que
não foi realizada a leitura do Extrato. Com a palavra, a servidora Marina pediu desculpas para os membros
do colegiado, informou que fez o Extrato, contudo não o inseriu no pendrive para leitura, ficando salvo o
documento no computador de uso domiciliar, se comprometeu a apresentar o Extrato para os membros
após  a  reunião  para  assinatura  do  Presidente  e  posterior  publicação  no  DODF.  Com  a  palavra,  a
conselheira Raquel Galvão comentou sobre a importância de os membros assinarem a Ata aprovada ainda
na presente data. Passou-se para o Item II - Apreciação de proposta do Calendário Anual das reuniões do
Conselho para o exercício de 2024. Foi disponibilizada a proposta do Calendário e,  após votação, foi
aprovado por unanimidade pelo colegiado. Item III - Informes Gerais. O Presidente Rogério observou erro
material na convocatória disponibilizada da 98º Reunião Extraordinária e solicitou o ajuste devido. Após,
ques�onou se algum membro gostaria de fazer o uso da palavra. Com a palavra, a conselheira Raquel
Galvão comentou que o Diretor de Inves�mentos iria abordar brevemente sobre o item das ações do BRB.
O Diretor  Thiago  Rodrigues  comunicou ao  conselho  sobre  a  resposta  do  O�cio  recebida  no  mês  de
dezembro, falando que a precificação do valor das ações é segundo valor de mercado na cotação da ação
negociada e que o BRB sugere ao Iprev-DF que caso queria aferir de forma primária os valores dos a�vos
que se contrate uma consultoria para o valua�on dessas ações. O Diretor comentou que Processo SEI-GDF
será enviado para os Conselhos e DIREX para ciência. O conselheiro Rafael Cavalcante ques�onou qual é a
avaliação do Diretor diante da resposta recebida. O Diretor Thiago Rodrigues respondeu que se formos
precificar as ações de acordo com o valor de mercado, fica exposto à oscilação. Comentou que a priori, o
ideal seria ter um valor único para as ações para não criar eventual distorção de valor. Falou que se o
caminho for a precificação via valor de mercado, deverá ser avaliado caminho para amenizar possível
distorção pelo fato de serem ações pouco negociadas;  abordou sobre as eventuais  repercussões.  Em
seguida, o conselheiro Rafael Cavalcan� falou que achou a resposta do BRB extremamente evasiva e que
iria  ler  na íntegra quando disponibilizada ao Conselho,  rememorou sobre a solicitação de cadeira no
conselho do BRB, pois o �po de resposta para um acionista do Banco de Brasília, não foi boa. O Presidente
Rogério Anderson comentou que não foi uma resposta profissional. Imediatamente, o conselheiro Rafael
Cavalcante disse que seria um desafio para o ano de 2024 e que a pauta deve ser abordada devido a sua
importância.  O  Presidente  Rogério  Anderson  disse  para  os  membros  que  foi  enviado  O�cio  para  o
Governador sobre o tema, conforme deliberado em reunião anterior, como também foi enviado O�cio
para o BRB, convidando para o Presidente do Banco ou representante que comparecesse à reunião do
Conselho. Abordaram sobre a possibilidade de se reiterar o convite. Após, a conselheira Raquel Galvão
abordou sobre a questão da multa da CVM, atualizando os membros sobre a matéria, comentando sobre
o  êxito  ob�do,  segundo  a  cobertura  de  liminar.  Nada  mais  havendo  a  ser  tratado,
o Presidente Rogério Anderson encerrou a sessão às 12 horas e 54 minutos e eu, Marina Gomes da Silva
Nunes,  lavrei  a  presente ata,  que após lida e  aprovada,  será  disponibilizada no Processo SEI-GDF nº
00413-00000140/2023-85, para ser assinada eletronicamente pelos Conselheiros Titulares presentes na
reunião e publicada no DODF.

Assinaturas:
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Documento assinado eletronicamente por RAFAEL TEIXEIRA CAVALCANTE - Matr.0281773-X,
Membro do Conselho de Administração, em 16/01/2024, às 11:39, conforme art. 6º do Decreto
n° 36.756, de 16 de setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do Distrito Federal nº 180,
quinta-feira, 17 de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por MARCELO MOTA DE QUEIROZ - Matr.0281772-1,
Membro do Conselho de Administração, em 16/01/2024, às 11:40, conforme art. 6º do Decreto
n° 36.756, de 16 de setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do Distrito Federal nº 180,
quinta-feira, 17 de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por CÁSSIA MARIA DE SOUZA BARRETTO - Matr.
0281771-3, Membro do Conselho de Administração, em 16/01/2024, às 16:49, conforme art.
6º do Decreto n° 36.756, de 16 de setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do Distrito
Federal nº 180, quinta-feira, 17 de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ANA PAULA MACHADO NEVES - Matr.0277822-X,
Membro do Conselho de Administração, em 16/01/2024, às 17:15, conforme art. 6º do Decreto
n° 36.756, de 16 de setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do Distrito Federal nº 180,
quinta-feira, 17 de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por INALDO JOSE DE OLIVEIRA - Matr.0270240-1,
Membro do Conselho de Administração, em 16/01/2024, às 17:28, conforme art. 6º do Decreto
n° 36.756, de 16 de setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do Distrito Federal nº 180,
quinta-feira, 17 de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por SAULO DE OLIVEIRA NONATO - Matr.0283491-X,
Membro do Conselho de Administração, em 16/01/2024, às 18:02, conforme art. 6º do Decreto
n° 36.756, de 16 de setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do Distrito Federal nº 180,
quinta-feira, 17 de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por LEDAMAR SOUSA RESENDE - Matr.0284113-4,
Conselheiro(a) suplente, em 17/01/2024, às 12:31, conforme art. 6º do Decreto n° 36.756, de
16 de setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do Distrito Federal nº 180, quinta-feira, 17
de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por RAIMUNDO DIAS IRMAO JUNIOR - Matr.0284146-0,
Conselheiro(a) suplente, em 17/01/2024, às 12:33, conforme art. 6º do Decreto n° 36.756, de
16 de setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do Distrito Federal nº 180, quinta-feira, 17
de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por RAQUEL GALVAO RODRIGUES DA SILVA - Matr.
0283987-3, Membro do Conselho de Administração, em 17/01/2024, às 18:02, conforme art.
6º do Decreto n° 36.756, de 16 de setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do Distrito
Federal nº 180, quinta-feira, 17 de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por JULIANA NEVES BRAGA TOLENTINO - Matr.
0280936-2, Membro do Conselho de Administração, em 18/01/2024, às 18:23, conforme art.
6º do Decreto n° 36.756, de 16 de setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do Distrito
Federal nº 180, quinta-feira, 17 de setembro de 2015.
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Documento assinado eletronicamente por PAULO CAVALCANTI DE OLIVEIRA - Matr.0270189-8,
Membro do Conselho de Administração, em 19/01/2024, às 21:29, conforme art. 6º do Decreto
n° 36.756, de 16 de setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do Distrito Federal nº 180,
quinta-feira, 17 de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ROGERIO OLIVEIRA ANDERSON - Matr.0277829-7,
Membro do Conselho de Administração, em 29/01/2024, às 16:27, conforme art. 6º do Decreto
n° 36.756, de 16 de setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do Distrito Federal nº 180,
quinta-feira, 17 de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ANA CAROLINA REIS MAGALHAES - Matr.0277821-1,
Membro do Conselho de Administração, em 18/03/2024, às 10:58, conforme art. 6º do Decreto
n° 36.756, de 16 de setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do Distrito Federal nº 180,
quinta-feira, 17 de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por NAILDE OLIVEIRA DO NASCIMENTO - Matr.
0283525-8, Conselheiro(a) suplente, em 18/03/2024, às 14:54, conforme art. 6º do Decreto n°
36.756, de 16 de setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do Distrito Federal nº 180,
quinta-feira, 17 de setembro de 2015.

A auten�cidade do documento pode ser conferida no site: h�p://sei.df.gov.br/sei/
controlador_externo.php?acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0
verificador= 130118229 código CRC= CF64E4C5.
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